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会 長：日 暮 肇　　幹 事：水 野 晋 治

1. 点　　鐘　日暮 　肇   会長

1. 会長挨拶　日暮 　肇   会長

1. 幹事報告　水野 晋治   幹事

1. 点　　鐘　日暮 　肇   会長

　毎日湿度が高く、不安定な天気がこ
こ数日続いていますが、来週には本格
的な夏空に成るようです。厳しい暑さに
負けない様に、身体には十分気をつけ
て頂きたいと思います。
　夏といえば、祭りです。私の地元でも
毎年7月15日には、浅間神社の祭りが有
り、今年は年番に成っているため、前日
の準備と、次の日の後片付けと三日連
続で神社に行っていました。寺の役員
会もあったため、週の半分つぶされてし
まいました。
　柏祭りも来週の土日に開催されます。
皆さんのところにも案内が届いている
と思いますが、多くの会員の参加をお
願い致します。
　前後しますが、先週例会のあった金

曜日、夕方から鈴木桂三委員長の財団
委員会が開催され、基金小委員会の岡
島昭信さん、中村靖さん、ポリオ・プラ
ス小委員会の塚本英夫さん鈴木健吾さ
ん、そして私と水野幹事の7名で財団の
現状や、今年度の計画などについて話
し合いました。会員の皆様にはロータ
リー財団へのご理解とご協カをお願い
致します。
　今日は、これからクラブ協議会で、五
大奉仕部門の各委員長さんから上半期
の活動計画について発表が有ります。
各委員長の皆様宜しくお願い致しま
す。

1862回通常例会

会長　日 暮 肇
会長挨拶

幹事報告 幹事　水 野 晋 治

1. 第 4 回分区会長･幹事会の案内
日時；8月6日（水）18：30 ～
場所；モダンタイムス（℡ 04-7163-2528）

2. 2016-2017年度　ガバナー候補者推薦の依頼

3. 柏ロータリークラブ納涼例会の案内
日時；8月20日（水）18：30 ～
場所；オークビレッジ柏の葉

4. 例会変更のお知らせ
我孫子ＲＣ；7/29（火）は 7/30（水）家族親睦例会に変更
柏ＲＣ；7/30（水）・8/13（水）任意休会

8/20（水）夜間移動例会
松戸ＲＣ･松戸西ＲＣ；7/30（水）・8/13（水）任意休会



【クラブ管理運営兼戦略計画委員会】【クラブ管理運営兼戦略計画委員会】
クラブ管理運営委員長　森市クラブ管理運営委員長　森市 直樹直樹

　会員の皆様、本年度クラブ管理運営兼戦略計画委
員長「会長エレクト」を努めさせていただきます、森
市直樹です。
　ロータリークラブにおける、クラブ管理運営委員
会の役割は、クラブの活動がより効果的に進むよう
に、管理・運営を行うことであると考えます。
　プロクラム・親睦活動・出席・研修委員会の 4
つの委員会が、それぞれの持ち味を発揮し、クラブ
を盛り上げて行きたいと思います。
　また、本年度のRI テーマ「ロータリーに輝きを」
という理念に向けて、会員一人ひとりが、責任を
担っていただけるように、クラブ管理を行います。
　そして、RI 会長ゲイリーCKホァン・宇佐美ガバ
ナーが希望されている「ロータリーディ」の開催を
積極的に取り組みたいと思います。
　
ロータリーディの開催について。
　「ロータリーディ」に多くの会員の皆様に参加して
いただき、是非ロータリーを輝かせて下さい。ロータ
リーディとは、地域社会の人々に楽しみながら情報
を学んでもらうイベントを催し、ロータリーを紹介
するというとてもシンプルなものです。クラブ入会
への関心を持ってもらい、ロータリーについて良く
理解してもらえる、またとない機会になるでしよう。
地元企業や団体との関係も築くことができます 34, 
000 のクラブがそれぞれの地域社会で、ロータリー
での楽しく、貴重な経験を人々と分かち合えば、世
界全体で大きなインパクトがあるはずです。
　
　今までは、クラブ奉仕委員会を継承する新たな管
理運営委員会の役割は、クラブの効果的な運営を行
うことが明確になりました。クラブが効果的に運営
されて初めて地域社会に奉仕し、会員を維持し、ク
ラブや地域、ひいては国際ロータリーのリーダーと
なる会員を育成することができます。具体的には、
クラブの年次目標達成のための例会やプログラム
管理、会員とのコミュニケーション（会報、情報発

信、連絡）を図るため会員間の親睦を目的とした行
事や活動の企画、クラブのウェブサイト、ソーシャ
ルメディアサイトの管理、出席管理や炉辺会合の推
奨などクラブを活性化するためのあらゆる活動を
模索します。
　
　他のクラブでは、フェローシップ委員会という委
員会があります、この委員会も本年度から、クラブ管
理運営に移設されています。同好会や趣味による活
動で会員同士の信頼関係の構築に大きな役割を果た
しています。同じ趣味を通しての相互信頼の下で年
齢を超える友情は、地区内を活性化し、結果会員増強
に繋がりります。趣味は、多様です。活性化と増強に
繋がる最も確かな施策と思いますので、今年度大き
な旋風を巻き起こしていただきたいと思います。
　RI 会長や宇佐美ガバナーも、フェローシップ委員
会が開催運営に関わるように述べていますが、等クラ
ブにはフェローシップ委員会がございませんので、管
理運営委員会の主導の下で、準備開催していきます
ので、各委員会との連携ですばらしい活動をしてい
きましょう。
ロータリーディーの開催　各委員会と合同企画の主導
手賀沼エコマラソン
大堀川清掃　秋と春年 2回
　
■プログラム委員会　委員長　増谷 信一
会長思想
魅力ある例会プログラムの作成
会員による 3 分間スピーチを継続
他の委員会とのスケジュール調整
特別な日、週間、月間などを祝う
創立40周年の開催　11 月 7 日クレストホテルにて開催
台中港東南RC行事
チャリティーゴルフ10 月 17 日ザ・ゴルフクラブ龍ヶ崎
強調月間の各委員長の卓話の開催
　
■親睦活動委員会　委員長　秋元 慶一
　ロータリークラブで育まれる友情は、クラブの活
動やプロジェクトを行う原動力となります。
　クラブ管理運営委員会でも、会員同士の交流の機
会を設けましょう。
　
会長思想
会員聞の親睦を目的とした行事や活動の企画・運営
例会前後のミニサロンの継続・運営

第 1 回クラブ協議会 上期活動計画発表（五常任委員長）



ロータリ一家族（ファミリー）
ロータリー家族には、ローターアクト、インターア
クト、財団プログラム学友、青少年交換学生、ロータ
リアンの家族が含まれます。
　入会 10 年未満の会員対象に、10 分区の全ての例会
に 1 回以上の出席することを目標とする企画を遂
行する。
　7月 27 日 柏祭り
8月 8日 納涼例会高島屋ビアガーデン
9月 19 日 第 1 回インターゴルフ藤ヶ谷ゴルフ
10 月 17 日 チャリティーゴルフ
11 月 7 日 式典 
　■出席委員会　委員長　東海林 康之
会長思想
出席率の向上を図る
例会出席の記録と報告
優秀出席者の表彰
次回例会にて、算出方法と優秀出席者対象者の選
出・100%行事の報告をいたします。
　
　ロータリー活動の基本事項は、例会への出席です。
毎週例会に出席することで、クラブで親睦を深め、専
門分野や個人的知識を豊かにすることができます。
例会時間の 60 パーセントの出席（13 : 10 分）をしな
ければ、例会出席とは認めない。
　例会の前後 14 日間に他クラブもは柏西 RC の全
会員呼び掛け行事の出席・地区行事分区行事等に
てメークアップしなければならない。
会員身分の終結　会費を納入しない場合、連続 4 回
本クラブに欠席しメークアップも行わない場合。
1 年間に出席が 50% に達しない場合
 ■研修委員会　委員長　勝田 健一
ロータリーの情報の伝達と研修会の実施
研修内容をわかりやすく、楽しい研修会の企画
新入会員及び会員とのフォーラムの実施
  【奉仕プロジェクト委員会】【奉仕プロジェクト委員会】

奉仕プロジェクト委員長　馬場 弘奉仕プロジェクト委員長　馬場 弘

上期活動報告
　今年度テーマを元に（ロータリに輝きを）各小委員会
との連携を組み奉仕事業に取り組みます 。

　奉仕活動への参加を通じて会員間のネットワークが
広がり親睦を深める事が出来ます。
　又、 奉仕プロジェクトに、全会員に参加して頂く事が
会員の維持につながると考えています。各委員長、委員
の皆様と協議しながら意義のある活動を実施してまい
ります。  

■職業奉仕委員会　委員長　榊 隆夫
　今年度の活動方針は、初心に帰り原点回帰を掲げら
れています。 私ども職業奉仕は、 今一度原点に戻り
しっかりと見据えどう奉仕活動を行うか根本から考え
る 活動を行いたい
よって以下の事を計画、実行したいと考えて おります。 
1．クラブ例会に、会員が職業奉仕をどう実践してい
るか、 具体例を話して頂く又、 他クラブの会員に依
頼して同様な卓話をして頂く。
2．職業奉仕を実践してロータリー会員の職場を訪問
し職業奉仕の具体的実践例を学ぶとともに、会員 
自身が自身の職業、職場でどう適用するか考える機
会を作る
3．地域の児童、 生徒に職場体験の場を提供し、将来 
の職業人としての心構えを学んで頂く

■社会奉仕委員会　委員長　嶋田 英明
1．地域社会の奉仕の機会を定期的に調査し会員の
得意とする職業上の能力や趣味の力を生かしていく
事、 又、他のグループとの交流や世間に必要とされ
る大きな社会奉仕活動

2．全会員の奉仕精神の向上、大堀川岸清掃、他団体
との交流、他委員会との連携
 ■人間尊重委員会　委員長　柳 肇
1．人間尊重委員会では、人と人との繋がりを大事 に、
助け合い精神でロータリー活動でお互いの理念を深
め協力し合う活動 タオル等の募集
2．街頭献血キャンペーン、柏祭りの協賛、老人ホーム
への慰問、幼稚園慰問

3．上期、やわた苑慰問 　9月12日 例会前
 ■青少年奉仕委員会　委員長　染谷 照夫
1．青少年が自分自身と社会・世界について新しい
発見をすることができ、倫理、 奉仕、親睦の理念につ
いて学べるよう機械を提供してまいります。 
2．９月は、新世代のための月間、 卓話、よろしくお願
いします。
　■国際奉仕委員会　委員長　金本 元章
1．今期は、創立40 周年記念式典並びに祝賀会への協
力、台中港東南扶輪社との交流、 国際奉仕を通じて
公共イメージの向上



2．上期11月7日は、創立40 周年記念式典
　　　以上 5 小委員会、委員長、委員の皆様と、タッグを組
み、奉仕事業を取組んでまいりす。
 【会員増強委員会】【会員増強委員会】

会員増強委員長　金子 正会員増強委員長　金子 正

　今年度、R1会長のメッセージで「まず自分の行いを
正しくし、次に家庭を整え、次に国家を治めてこそ、天
下が平和となる」また、ロータリアンは、超我の奉仕の
理念によって自らを律しますが、奉仕において高い目標
を掲げるためには、ロータリー自体に対する手入れを怠
らず、ロータリーファミリーを拡大していくことが必要で
す。そして、ロータリーの奉仕をわかちあい、クラブをよ
り強力なものとし、地域社会でロータリーの存在感を高
めることで、「ロータリーに輝きを」もたらしていただき
たいとテーマに掲げています。その為にも我々のクラブ
では仲の良い仲間をどんどん例会に誘って魅力ある例
会を体験したいただき、会員の増強、現会員の維持を
図って行きたいと思います。そして今年度は、創立40 周
年を迎えますので 3 名の増員で 60 名の会員を目標に
頑張って行きますので、皆様のご協力宜しくお願い致し
ます。
　また、当クラブでは、女性会員をもっと増やしたいと
思っておりますので、みなさんの廻りにいる経営者の
方、また奥様の友人の方などロータリーに興味のある方
をどんどん例会にお誘いしていただければと思っており
ますので重ねて協力をお願いします。
 【公共イメージ委員会】【公共イメージ委員会】

公共イメージ委員長　小林 太時公共イメージ委員長　小林 太時

　現在最も効果的と思われます外部への情報発信である
FACE BOOKは、今年度幹事でもある水野さんのご尽力
によるものでもあり、前年同様に継続をしていきます。
　また前年度委員長東海林さんが始めて頂いた会員
企業の会報のＰＲについても、状況が可能であれば
ホームページやＳＮＳ等での配信も含めて継続をしてい
きたいと思います。　　

　ですが、上記の２つはともに情報の発信手段であり、
本委員会に求められることには、それ以前の創出が必
要な部分ではないかと考えます。何のために広報活動
が必要なのか、会員増強のためなのかの目的をはっきり
したうえで、一年間をかけて効果的に広報活動をした
いと考えております。
　現在行われている、タオル等の寄贈、大堀川清掃や
エコマラソンでの活動などに加える、具体的な奉仕に
ついて、創立40 周年に当たる年に相応しいコンテンツ
を創造できればと思います。
　また、先週の 7月11日に公共イメージ委員会の第一
回を行いました。その席で日暮会長よりご要望を頂戴し
ました。その要望とは、「近年増えている合併号をでき
るだけ減らしていただき、なるべく毎週会報を発行して
ください。」というものでした。これには、会報委員会を
中心とするシステムを強化する事と並行して、自動的に
入稿される会長挨拶や幹事報告といった通常の原稿
は別として、卓話内容や移動例会や合同例会等の写真
や文字原稿の処理を、担当の方に期日内にお願いしな
ければなりません。できる限り委員会内で処理できるよ
う手配をしますが、万一、親睦さん等の会報委員会以外
の方にお願いした場合には、ぜひ翌週の月曜にはご入
稿頂けますよう改めてお願い致します。
　ＩＴ雑誌、会報の各委員の皆さんには、前に出ました
新しい活動内容をぜひ創造していだくと同時に、委員
会の皆さんの一年間のご協力と積極的な意見交換を
お願いしたいと思います。
 【ロータリー財団委員会】ロータリー財団委員会】

ロータリー財団委員長　鈴木ロータリー財団委員長　鈴木 桂三桂三

　こんにちは、ロータリー財団委員会の鈴木です。
　ロータリー財団は、1917 年アーチ・クランフさん
が「世界で良いことをするために基金をつくろう」
と提案したことから始まり 1928 年には正式にロー
タリー財団と名付けられ、2017 年には 100 周年を迎
えます。そこで当委員会もロータリー財団 100 周年
に向けて、ロータリー財団委員会の体制を強化しま
した。今年度より 2つの小委員会を設置致しました。
一つは岡島委員長を中心に活動して頂く基金委員
会です。ロータリー財団の活動、その必要性につい
てご理解を頂き、主に年次基金と恒久基金への寄付
を担当して頂きます。2 つ目は塚本委員長を中心に



　ロータリーがこれからも、ダイナミックな組織であり
つづけ、世界中の地域社会に貢献していくための将来
への指針となるのが、ロータリーの戦略計画です。
　この戦略計画は、アンケート調査・ファーカスグループ
（座談会調査）・委員会・会合を通じて集められた会
員の意見を基に形つけられました。
　ロータリーがこれからも、目標に向けて前進しつづけ
ていくために、戦略計画は、ロータリアンの願いや希望
を取り入れながら進化していくものです。

私たちは、責任あるリーダーとして、世界の切実な課題
を解決するために行動します
ロータリーの戦略計画には、3つの戦略的優先項目を
揚げ、その下に16の目標を定めています。ロータリーが
将来も強くて活気ある組織でありつずけるために私た
ちはこれらの優先項目と目標を指針します。
クラブのサポート強化
クラブの刷新制と柔軟性を膏てる
さまざまな奉仕活動への参加を奨励する
会員基盤の多様性を奨励する
会員の勧誘と維持を改善する
リーダーを育成する
ダイナミックなクラブを結成する
クラブと地区における戦略計画の立案を奨励する

人道的奉仕の重点化と増加
ポリオを撲滅する
青少年や若きリーダーの支援、及びロータリーの6つの
重点分野と関連したプログラムや活動において接続可
能性を高める。
他団体との協力やつながりを深める
地元と海外の地域社会で多大な成果をもたらすプロ
ジェクトを生み出す
公共イメージと認知度の向上
イメージとブランド認知を調和させる
行動を主体とした奉仕を推進する
中核的価値観を推進する
職業奉仕を強調する
ネットワークつくりの機会、ならびにクラブ独自の活動
について広報するようクラブに奨励する
使命
ロータリーの使命は、職業人と地域社会のリーダーの
ネットワークを通じて、人々に奉仕し、高潔さを奨励し、
世界理解、親善、平和を推進することです
中核的価値観
私たちの価値観は、組織の考え方と方向性を定める原動
力であり、戦略計画においても重要とされる要素です。
親睦と国際理解
倫理と高潔性
多様性
職業の知識とスキル、奉仕、リーダーシップ
生涯にわたる友情をはぐくみます。
約束を守り抜きます
さまざまな考え方をつなぎます
リーダーシップと織業のスキルを生かし、地域社会の問
題に取り組みます

戦略計画

クラブサポート強化

人道的奉仕の重点化と増加

公共イメージと認知度の向上

親睦
高潔性
多様性
奉仕

リーダーシップ

活動して頂きますポリオプラス委員会です。7 月 2
日に開催されましたロータリー財団地域セミナー
に参加してまいりました。そこで発表されました
2014～2015 年度のロータリー財団の目標の一番目
がポリオを 2018 年までに撲滅するということでし

た。これはポリオ撲滅をする為の資金にある程度目
処が立ってきたということで、強気の発表がありま
した。ポリオ撲滅に向けて会員皆様の強力なサポー
トをお願いします。



出席報告

欠席者

出席率　77.97%

59名
13名

江口、金本、ゲイビ、後藤、小林（正）、齋藤、
渋谷、杉山、助川、染谷、中村（佳）、冨士川、
増谷　　 各会員

会員数
BOXありがとう！ニコニコ

パートナー誕生日
太田会員

写真ありがとう！
鈴木（桂）会員、秋元会員、勝田会員、中村（靖）会員
金子会員、川和会員、鈴木（健）会員、日暮会長、
鈴木（子）会員、小溝会員、中嶋会員、柳会員

(^^♪
今期一年SAAよろしくお願いします。
松本（隆）SAA、丸山副SAA、升谷副SAA
柏の写真よろしくお願いします　浅野会員

次回の例会は7月25日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／水留 茂之・浅野 肇・渋谷 修・太田 豊

　　　　　　　　住田 みゆき

■ 8 月 1日（金）【通常例会】-お祝い事・理事会（3）-
卓話＝3分間スピーチ

　
■ 8 月 8日（金）【夜間例会】- 納涼会 -

時間：19：00～
場所：柏高島屋屋上　ビアガーデン

　
■ 8 月 15 日（金）【休会；任意】
　
■ 8 月 22 日（金）【通常例会】

卓話＝鈴木 子郎　創立 40 周年実行委員長
　
■ 8 月 29 日（金）【通常例会】

卓話＝金子 正　会員増強委員長

《その他の行事》
◆ 8/1（金）『広報公共イメージセミナー』

小林（太）・齋藤・水留出席
◆ 8/3（日）『財団セミナー』日暮・水野・塚本出席
◆ 8/5（火）『柏南RC35 周年記念納涼例会』

18：00～れいたくキャンパスプラザ
◆ 8/10（火）『奉仕プロジェクトセミナー』

日暮・嶋田・馬場出席
◆ 8/23（土）『会員増強セミナー』

日暮・水野・金子出席
◆ 8/24（日）『米山記念奨学会委員長セミナー』

日暮・田代出席（敬称略）

8 月の行事予定

ハンガンミン米山奨学生：奨学金支給 クラブ協議会司会　水野幹事




